
Protokoll: 

 

Aufgrund der Schulschließungen durch die Corona-Pandemie konnten viele Maßnahmen vorgezogen 

werden.  RM Roos dankt dem ZGM für die schnelle Umsetzung der entsprechenden Maßnahmen. 

 

Herr Diehl vom ZGM erläutert die aktuellen Sachstände gemäß den Sitzungsunterlagen und weist auf 

die starke Auslastung hin. 

 

RM Dr. Köbberling bittet um Sachstandmitteilung GS Pestalozzi. Ein entsprechender Planungsstand 

sowie Zeithorizont ist der Niederschrift beigefügt.   

 

 

 


